

## **Cousance • Dernière collecte de sang :**

### **« Objectif atteint »**

Vendredi 6 juin, l'équipe de bénévoles de l'amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa collecte habituelle pour laquelle 55 personnes se sont présentées, dont 47 ont été prélevées dont trois nouveaux donneurs.

« L'objectif est atteint puisque l'EFS demandait 55 rendez-vous », s'est félicité Daniel Millet, le président de l'amicale. La prochaine collecte aura lieu vendredi 5 septembre de 9 à 13 heures en salle polyvalente de Beaufort-Orbagna.

La dernière collecte à Cousance se déroulera le vendredi 31 octobre ; l'amicale sera présente le 6 septembre au forum des associations de Saint-Amour. Le vendredi 28 novembre, quatre associations accompagneront l'amicale dans l'organisation du loto au profit du Téléthon.